

# JOURNALIST

## Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke Tokoh Masyarakat, Mantapkan Program Komunikasi Sosial

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.CO.ID](http://JEMBER.JOURNALIST.CO.ID)

Apr 24, 2023 - 06:15



JEMBER – Komunikasi sosial (Komsos) merupakan bagian dari metode pembinaan teritorial yang menjadi tugas pokok satuan kewilayahan Kodim maupun Koramil, dengan menjalin sinergitas, kebersamaan serta persatuan dan kesatuan dengan semua komponen masyarakat diwilayah,



Seperti yang dilakukan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang melaksanakan komsos dengan bersilaturahmi kerumah tokoh masyarakat H Winarno di Dusun Padangrejo Desa Gadingrejo Kecamatan Umbulsari Kabupaten Jember. Pada Minggu 23/04/2023 Pukul 18.30 Wib.

Ikut hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Mayor Inf Erwin, Serma Samad dan Babinsa Serka Mujiono serta personel Koramil 0824/19 Umbulsari.



Kedatangan Dandim 0824/Jember bersama anggotanya disambut langsung oleh H Winarno beserta keluarganya, dan langsung diajak beramah-tamah di Resto Milik H Winarno yang berada didepan kediamannya.

Usai kegiatan tersebut H Winarno saat kami wawancarai menyampaikan bahwa kami sekeluarga menyampaikan terima kasih atas kunjungan Dandim 0824/Jember bersama rombongan, tentunya merupakan kehormatan bagi kami pada suasana hari raya Idul Fitri 1444 H ini kami kedatangan Dandim 0824/jember.

Pertemuan ini merupakan silaturahmi biasa, atau halal bi halal karena masih suasana lebaran, untuk mempererat silaturahmi kita dengan beliau. Jelas H Winarno.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyampaikan bahwa kegiatannya merupakan silaturahmi dalam memantapkan komsos dengan komponen masyarakat, guna mendukung pelaksanaan pembinaan teritorial.



Hal ini terus kita lakukan baik dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat, melalui silaturahmi seperti ini sehingga tidak hanya memantapkan komsos, namun lebih pada penguatan kemanunggalan TNI dan Rakyat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)